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  CREATE HOPE in the WORLD 

     世界に希望を生み出そう 

        2023－2024 年度 ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2467・2468 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２４６７回 例 会 令和 5 年 10 月 22日 

第２４６８回 例 会 令和 5 年 10 月 31日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 飯田 貴之 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 飯田 貴之 会長 

御 祝 披 露 … 飯田 貴之 会長 

誕 生 祝 … 飯田 貴之 会員(10月 18日) 

結婚記念日 … 佐藤 彰洋 会員(10月 23日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 大木 啓嗣 幹事  

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

クラブ協議会 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

11 月 7日→11月 5日（日） 

Ｒ情報研修会を例会に振替 

次回のプログラム（令和5 年 11 月 14日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「葉隠（はがくれ）」 網中 吉郎 会員 

 

お食事「銚子プラザホテル」 

第2790地区 2023-24年度 地区大会 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2466回例会(令和5年10月17日) 

会長挨拶               飯田 貴之 

本日は、食品ロス削減と賞味期限の関係について話

をさせて頂きます。 

世界で取り組みが進むSDGｓ（持続可能な開発目標）

の17のゴールのうち、私たちの暮らしに身近な目標

が「12のつくる責任つかう責任」です。 

エネルギーや食料など限りある資源を大切にする

ことが求められ、「2030年までに世界全体の一人当た

りの廃棄物を半減させること」が目標となっています。 

 日本では、まだ食べられるのに廃棄される食品、い

わゆる食品ロスが年間532万トン（2021年度）。国民

一人当たりに換算すると、お茶碗約一杯分（114グラ

ム）の食べ物が毎日捨てられていることになります。

現在、食品ロス削減の目標に向けて、消費者庁などが

中心になって国民運動として進められています。 

取り組みたい「てまえどり」 

 食品ロスの半分は、家庭から発生します。これは、

日本人一人当たり換算すると年間50キログラムあた

り、捨ててしまう理由としては「食べきれない」「期

限が切れた」こと等があげられています。食品の期限

表示は「消費期限」「賞味期限」の二つがあり日持ち

が短い食品は「消費期限」がつけられ、この日が過ぎ

たら食べない方がよいことを意味します。一方、「賞

味期限」は日持ちの長い食品で「おいしく食べること

ができる期限」を意味し、この日が過ぎても食べられ

ないわけではありません。 

 賞味期限の設定方法は、国がガイドラインを定めて

います。微生物試験（食中毒のリスクを調べる）、官

能試験（人が実際に食味して調べる）などから、もっ

とも短い期間「可食期限」（食べられる期限）を求め、

そこから安全係数をかけて賞味期限を決めます。 

 かつては缶詰など、可食期間3年の食品に0.5をか

け、賞味期間を1年半とするようなケースもありまし

たが、現在は食品ロスにもつながるとして安全係数は

0.8以上が適切とされています。可食期間が15カ月の

食品は安全係数0.8で12カ月の賞味期間となります。 

 このように賞味期限の設定には安全係数がかけら

れているため、期限が過ぎてもすぐに捨てることはあ

りません。スーパーで賞味期限の近い食品を安く売っ

ていますが、私は気にせず利用しています。また、

近は店頭で「てまえどり」のステッカーもよく見ます。

賞味期限の近い手前側の商品をとることで食品ロス

を減らしているという運動です。かつては、後ろの方

から日持ちの長い食品を引っ張り出して購入してい

た消費行動も、今は変わりつつあります。みんなで食

品ロスに取り組むことで、2030年目標に近づけてゆき

ましょう。 

 

経営者100の言葉 

「いや、いまだからやるのだ」 

正力松太郎（読売新聞社社長） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・奉仕プロジェクトセミナーのビデオご案内 

・RLIブラッシュアップ研修会Ⅲご案内 

・日経新聞広告協力金の御礼および広告掲載日（10/15）

のご連絡 

・地区大会プログラムのお知らせ 

・MCRレポート配信 

・財団セミナーのビデオご案内        受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま283           受領 

３・千葉科学大学ＲＡＣより 

海岸清掃及び大学文化祭のご案内       受領 

４・小見川ＲＣより 

会報ホームページ掲載のご案内        受領 

５・ＮＰＯ法人ＢｅＣＯＭより 

 Ｕ-18 短歌募集～心を表す言葉と出会う～ご案内およ

びご協力のお願い（依頼）          受領 

６・銚子市国際交流協会より 

「日本語学習支援と文化理解を学ぶ講座 in 千葉県」

開催のご案内                受領 

卓 話 

「みんな大好き！100年後の話！」 

Hennery Farm / へねりーふぁーむ 

 代表 坂尾 英彦 氏 

私達が今現

在、している

仕事は100年

後も銚子にあ

る仕事だろう

か？ 

そんなことを

考えたことは

ありますか？

流行りのようにどこでも耳にする“100 年”という言葉

の意味を考えたことがありますか？ 

100 年続く仕事として継続する為にはどんなことが必要
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でしょうか？目線が先になりすぎて足元が見えていない

場合が多いと思います。 

 今日出会った人も、今日生まれた人も100年後は生き

ている可能性はかなり低いですね.. 

 100 年続く条件として、後継者がいるのか？将来性の

ある仕事なのか？今までの何十倍ものスピードで変わる

時代に対応しようとしているのか？ 

100 年後、自分達の商圏にはどの位の人口がいるのか？

若い世代がやりたい！と思える仕事なのか？何の為に今

の仕事をしているのか？ 

 そんな疑問を考えた時に出てきた言葉が、次世代に誇

れる銚子へ！でした。 

 この言葉には深い意味があり、次の世代に繋いでいく

為に！まずは、今の仕事を魅力的にし楽しく仕事をして

いる姿を見せることで若い世代がやりたい！と思える仕

事にする！楽しい場所には人が集まる！社交辞令が飛び

交う仕事ではなく、本音で話のできる人間関係の上に楽

しい仕事はあると思います！ 

 私は12代続く農家の長男で、農家のなることが宿命の

ように育てられました！でも農業には全く興味を持てま

せんでした！それは、親達がとても大変そうに仕事をし

ていたし、現状の農家を取り巻く環境への疑問が多かっ

たからです！ 

 子供達のなりたい職業に銚子が誇る１次産業はありま

すか？みんな夢のある仕事を選択しています！ 

 だから、私は農業をエンターテイメントにしようと思

っています！生産して出荷することがメインの一次産業

を体験を通じて食育や学びとして産業に変えることが必

要だと思っています。 

 人間は食べないと生きていけない！iphone のように

充電することはできません！そんな人間が生きていく為

に必要不可欠な食を作る仕事が衰退していくことが無関

係な人はいないはずです！ 

 銚子は魚が水揚げされ、農作物ができることで、成り

立つ仕事がたくさんあります！農業と漁業の衰退は大き

な問題です！ 

 戦争やさまざまなことの影響で、資材も運賃も全てが

驚くほど値上げされています！でも、値上げできないの

は沢山の仕事の根幹を作り出している農家の売値です！

このままではやめる農家、自分の代で終わらせる農家が

増え続けます！今年はダメだけど、来年はいいかも？み

んな一緒だ！は通用しないほどのスピードで時代は動い

ています！ 

こんな衰退していく農業も視点を変え、全方向から捉

えることで未来は明るいと思っています。 

 農業と観光を掛け合わせたグリーンツーリズムやイン

バウンドの受入！飲食店、宿泊施設の経営、貸農園、企

業研修、ロケ地提供、収穫した野菜を使っての料理教室

など他業種との掛け合わせでまだまだできることが沢山

あります！ 

 100年後に繋ぐ為に、変化し続ける！ 

今が、もう一度足元を見直す時期ではないでしょうか？ 

第4回定例理事会 

日  時：令和5年10月17日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件               承認 

11/7(火)→11/5(日) Ｒ情報研修会に振替 

２・11月例会スケジュールの件         承認 

３・観月会収支決算書の件           承認 

４・ドローン体験学習の件 12/15(金)開催    承認 

５・ＲＹＬＡ実行委員推薦の件         承認 

６・2024-25年度地区委員推薦の件        承認 

７・次年度役員指名委員会の設置の件      承認 

 指名委員会設置 

８・その他 一般会計報告（Ｒ5.9.30現在） 

11月例会スケジュール 

第1例会 11月7日(火)→11月5日（日） 

Ｒ情報研修会に振替 

第2例会 11月14日 

卓話「葉隠（はがくれ）」 網中 吉郎 会員 

第3例会 11月21日 

卓話「未定」 

チョウシ･チアーズ㈱ 代表取締役 佐久間 快枝 氏 

第4例会 11月28日 

 卓話「未定」 

六代目 三遊亭圓窓 落語指南所 神栖亭 世喜音 

 関根 真弓 氏 

 

  前 回 の 例 会 （１０／１７） 報 告 

 

点   鐘  飯田 貴之 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ７２．００ ％ 

１０月３日        確定出席率  ７３．０８ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，８７０－ 

累 計 ￥ ２０，５２０－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥１０９，０００－ 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 飯田貴之  副会長 石毛園子  幹事 大木啓嗣 
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  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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第 2427 回例会(令和 5年 10 月 22 日) 

地区大会 

場所： ホテルニューオータニ幕張 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

李東建 RI会長代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には次の各項を奨励することにある：  
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること；  
第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること；  
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。 
 

  前 回 の 例 会 （１０／２２） 報 告 

 

点   鐘  飯田 貴之 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２８ 名  出席率      １００  ％ 

１０月１０日       確定出席率  ７６．９２ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  なし 

 

メークアップ   

網中君 飯田君 大木君     （10/21地区大会） 

 

スモールコイン BOX      累 計 ￥ ２０，５２０－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥１０９，０００－ 


